
Tim Leibold (#23)
Beitrag von „pipi86“ vom 2. März 2021, 10:45

Zitat von Misterfcn 

Tja, wäre er mal lieber ins schwabenländle...

Warum genau? Er ist beim HSV wsl zum besten LV in Liga 2 gereift, hat seinen Marktwert
verdoppelt und ist dort Kapitän. Vermutlich wird er auch beim HSV deutlich besser verdienen
als beim VFB. Die Stadt HH ist auch deutlich attraktiver als das Schwabenkaff, von daher würd
ich sagen alles richtig gemacht! Ausserdem muss nicht jeder Spieler zu dem Verein zurück
wechseln, wo er mal war. Hatte der VFB überhaupt Interesse?
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